未来を築く子供たちのために

「re born リボーン」 校訓「強く 正しく 睦ましく」



いしわら

熊谷市立石原小学校 学校便り 6月臨時号

新しい通常登校特集

6月生活目標 健康に気をつけよう マスク・手洗い 検温



新しい生活様式をできるかぎりゃって 新しい 通常登校へ

日頃より石原小学校の教育活動に御協力いただきありがとうございます。まもなく 通常登校になります。通常登校といってもすべて元通りはありません。新しい生活様 式をできる限り実践した通常です。子供たちも、保護者のみなさんにも御不便をおか けしますが、少しずつ慣れて当たり前になるよう取り組んでいきます。どうぞ御理解 と御協力をお願いします。

第1回学校保健委員会報告

学校保健委員会の時期を前倒しして、6月16日に今後の学校のコロナ対策・熱中症対策の方向性を検討しました。「石原小の新しい生活様式」に関しての提案は本日配付しました。また、学校 HP に載せてあ ります。御覧ください。PTA会長さんによるメールでの意見の集約から以下のようなことが出されました。

・給食開始のこと・消毒液のこと・熱中症対策のこと・マスク着用基準に関して・清掃のこと・心のケアに関すること・フェイスシールドのこと・登下校のこと

上記のことを参考に検討したものを学校医の池田先生・角田先生に見ていただいて発表しました。







※資料は学 校 HP に掲載 しています。

池田先生から

※今回のコロナで日本は2万人弱が感染、1000人が死亡している。

※コロナは8割が無症状2割が基礎疾患がある人に感染している。

※秋ごろに第2波は、インフルエンザなどのウイルスといっしょにやってくるかもしれない。第3、4 波もあるかもしれない。

※インフルエンザの予防接種を早めに実施してください。

角田先生から

- ・コロナウイルスは外から持ち込まれるもので子供が注意するだけなく、大人も気を付けていく必要が ある。教職員も同じで健康管理はしっかりやっていく必要がある。
- ・難しい対策をやるのではなく、できる対策を長続きさせることがよい。
- ・給食の配膳では子供に手袋を使わせるより、手指の手洗いと消毒をきちんとするほうがよい。
- ガイドラインはこれからだんだん変わっていくので、それにともなってはずせるものははずしていく。
- ・不安をとりのぞくことはむずかしい。できる対策をやっていく。
- ※ PCR 検査が、熊谷医師会で前より迅速にできるようになったので、
- 事前の指導、※学校保健員会での指導

今までにも傘さし登下校、検温カード等の対策に御協力いただきありがとうございます。「新しい学校の 生活様式」は、石原小学校で、今後も続けていけるものを中心に取り組んでいます。このあと国や県のガ 対策をとってまいります。今後とも御協力をお願いします。

- 6、7月の主な予定 6月17日現在 ※変更になる。 「曜 行 事 予 定	
, re	
2 月 通常登校 給食あり5時間授業14:20下校 3 火 ■	
3 火 ■	夏休み期間
4 水 学力向上パワーアップ問題実施(4~6年) 5 木 マ	現在のところ夏休みは
5 木 7	8月1日~23日となりま
4 水 学力向上パワーアップ問題実施(4~6年) 5 木 6 金	す。
<u> </u>	 学校の清掃
<u> </u>	しばらくは従来の掃除
<u>9 月</u> 通常登校 給食あり5時間授業14:20下校 0 火 ■	ではなく掃き掃除を中心
0 火	とした当番の掃除にしま
<u> </u>	す。清掃後は十分に手洗
	いをさせます。トイレ掃
金	除は職員が行います。
金 土	
	コンテナを移動し給食室
日 月 通常登校給食あり 学年下校 簡単清掃開始(トイレ清掃な	
	て準備を行います。当初
水	は低学年は職員も動員し
	て時間をずらして配膳し
0 金	ていましょう らして 配信 しょう ます。前向きで話をしな
<u> 5 业 </u>	いようにして食べますが
<u> </u>	 楽しい時間になるよう工
<u>2 日</u> 3 月 通常登校 給食あり 学年下校	未しい時間になるよう工 夫していきます。
3 万 週間登校 相長のケ 子平下校 4 火	へしていさより。 傘さし下校 (熱中症対策)
4 火 5 水	早さし「役(然 † 徒 対 求) マスクをして下校しま
3 	すが、状況に応じてマス
6 末 7 金 7	りか、私仇に応してマハ クをとって帰るように指
7 並 V 8 土	
<u>。</u> 9 日	
	とった時にはソーシャル
<u>0 月 通常登校 給食あり5時間授業14:20下校 個人面談 </u>	ディスタンスをとります。
1 火 個人面談	
2 水 個人面談 3 木 スポーツの日	
<u> </u>	,

3 保護者のみなさんへ

- ・登校指導ではたくさんの保護者の方々に付き添って御協力いただいています。あり がとうございます。引き続きできる範囲で結構ですので御協力をお願いします。
- ・熱中症の心配もありますので、下校等の見守りもできる範囲で御協力をお願いします。
- ・6月22日からは、児童対応で朝の体温チェックの時に職員が、児童の個別対応をして いると足りなくなりますのでもしお手伝いをしていただける方がいらっしゃいました ら、登校支援のあとに体温チェックのお手伝いをお願いします。

4 引き続き地域のみなさんへ

- ・スクールガードのみなさんにはいつもお世話になっています。 ・下校時、熱中症の心配があるような暑い日にはマスクをとって傘をさして下校していることがあります。 ソーシャルディスタンスをとっていて会話しなければよいと指導しています。もし距離をとっていなかっ たら「離れてね」「きょりをとってください」等の声をかけてください。

イドラインも変更され、学校の取り組みも変わることがありますが、22 日からの通常登校からも引き続き |※液晶テレビの御協力を保護者の御家庭から3台、電器やさんリビングかねこさんから1台いただきました。 ありがとうございました。ささやかながら感謝状をお届けしました。まだまだありましたらお声がけください。